

27.05.2015 La Liberté

La crèche de l'HFR passera en main vaudoise dès 2016



Le personnel de la crèche sera repris par la nouvelle société. © Alain Wicht

[2](#)
27.05.2015

L'Hôpital fribourgeois va céder sa crèche à la société vaudoise Pop e Poppa. Basée à Aubonne, cette société gère 16 structures d'accueil de la petite enfance en Suisse. Elle reprendra la vingtaine de collaboratrices des Gribouilles.

Les employées de la crèche ont été informées mercredi de la décision de l'HFR. La société repreneuse exploitera, dès le 1er janvier 2016, Les Gribouilles dans les mêmes locaux et aux mêmes conditions qu'aujourd'hui, indique l'HFR dans un communiqué. Elle proposera également des places dans sa structure de Guin. Concernant l'offre en places d'accueil pour les enfants des collaborateurs des sites de Riaz, Billens et Meyriez, «d'autres pistes sont actuellement à l'étude».